PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

31-10-24

LEGISLATIVO





Coadyuvar a mantener estabilidad financiera, reto de la Comisión de Economía: Alberto Benavides

El diputado federal José Alberto Benavides Castañeda (PT) aseveró que "en materia financiera, uno de los objetivos es mantener la estabilidad económica en México, como ha sido hasta ahora. Soy un firme convencido de que desde el Legislativo podemos hacer que nuestro país crezca por arriba del 3 por ciento del PIB, anualmente".

En un comunicado se informó que el legislador, durante la instalación de la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad, comentó que en el 2025 México enfrentará diversos retos en materia financiera, tanto a nivel local como internacional.

En ese sentido, abundó que la elección presidencial en Estados Unidos pone en la mira distintos escenarios, dependiendo si ganan los demócratas o los republicanos. "Se nota en el tipo de cambio del peso con el dólar. Las próximas semanas puede haber cierta turbulencia en este ámbito; además la situación global en general no es sencilla, porque en cualquier momento podríamos entrar, nuevamente, en una espiral inflacionaria mundial".

El secretario de la Comisión de Economía externó que también se viene la renegociación del T-MEC. "El T-MEC tiene una vigencia hasta el 2036, pero cada 6 años se revisa, entonces va a tocar la revisión en julio de 2026. Es importante que desde esta comisión hubiera una subcomisión que empezara a darle seguimiento a este tema, no podemos quedarnos afuera. Cuenten con el PT para llevar a cabo esta labor".